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RAPPORT MORAL 
 
Synthèse des actions réalisées jusque-là. 
 
Renouvellement du Conseil d’Administration 
En Mars 2017, le Conseil d’Administration a été renouvelé pour 1/3 
Les membres du nouveau Conseil avec les deux collèges sont donc : 
 

Collège public 
• BURA-RIVIERE Alessandra 
• DESORMAIS Ileana 
• LACROIX Philippe 
• LE HELLO Claire 
• MAHÉ Guillaume 
• PERNOD Gilles 
• PISTORIUS Marc-Antoine 
• POGGI Jean-Noël 
• QUÉRÉ Isabelle 
• SARLON-BARTOLI Gabrielle 
• SEINTURIER Christophe 
• SEFFERT Benjamin 
• SEVESTRE-PIETRI Marie-Antoinette 
• WAHL Denis 
• ZUILY Stéphane 
 

Collège privé 
• BAUD Jean-Michel 
• BEN SEDRINE Sophia 
• BONNIN Christophe 
• DADON Michel 
• DEBUSE Anne-Sophie 
• DIARD Antoine 
• GAILLARD Catherine 
• GIORDANA Pascal 
• JACQUET Romain 
• JURUS Christine 
• LAFFONT Joëlle-Yvette 
• LAROCHE Jean-Pierre 
• LEGER Philippe 
• MISEREY Gilles 
• PICHOT Olivier 

Ces informations sont consultables sur le site. 
 
Le Conseil a élu un nouveau Bureau  
 

 Présidente : Christine JURUS 
 Vice-présidents : Michel DADON, Isabelle QUERE 
 Secrétaire Général : Stéphane ZUILY 
 Trésorière : Claire LE HELLO 
 
Les Comités et Pilotes : 
 Scientifique : Guillaume MAHE  
 Qualité & Régions : Anne-Sophie DEBUSE, Jean-Noël POGGI 
 Recommandations : Joëlle-Yvette LAFFONT 
 Communication : Sophia BEN SEDRINE, Christophe BONNIN 
 Groupes de travail : Antoine DIARD 
 Relations Internationales : Michel  DADON 
 Jeunes Médecins Vasculaires : Gabrielle SARLON-BARTOLI 

 
On a souhaité de constituer un bureau paritaire entre le monde hospitalier et libéral selon les statuts de 
notre société. 

 
 



 
 

Quelles actions depuis Mars 2017 ? 
 

• Renouvellement du conseil scientifique 
• Création d’un groupe des jeunes Médecins Vasculaires 
• Projet d’une fondation : Ensemble pour Les Vaisseaux ELVx  
• Renouvellement du site portailvasculaire.fr  
• L’appli VASC. 

 
Le nouveau Conseil Scientifique 
 
Il y a eu un appel à candidature a été lancé. Il y a eu beaucoup de candidatures. Plus que le 
nombre de poste, ce qui montre l’attrait pour notre société. 
 
Président : Pr Guillaume Mahé 
Membres : 

• Pr Constans Joël 
• Dr Desmurs Helene 
• Dr Diard Antoine 
• Dr Elias Antoine 
• Dr Galanaud Jean Philippe 
• Dr Giordana Pascal 
• Dr Gracia Sébastien 
• Dr Michon-Pasturel Ulrique 
• Dr Mirault Tristan 
• Dr Miserey Gilles 
• Dr Perez-Martin Antonia 
• Dr Sprynger Muriel 
• Pr Stephan Dominique 

 
Les objectifs :  
Ils sont assez classiques puisqu’ils tournent autour du travail de recherche. 
 

• Structuration, organisation de la recherche 
• Etat des lieux des « centre de recherche » en médecine vasculaire. 
• Création de réseaux « SFMV network » 
• Interaction forte avec les groupes de travail  

• Production scientifique : 
• Projets propres (idées venant du CS) 
• Aide pour les autres (idées proposées par les membres) 

• Communication, diffusion:  
• Actions grand-public couplées à la recherche (des pas pour la vie…, anévrisme) 
• Recommandations dans des champs peu explorés (TVP distales) 

• Financements: 
• Discuter de Bourse(s) nominative(s) de l’industrie  
• Réseaux. 

 
Présentation du Club des Jeunes Médecins Vasculaires 
 
Etant donné que nous avons obtenu le DES cette année, il nous est apparu important de 
fédérer les jeunes et les aider. Gabrielle SARLON et Stéphane ZUILY ont beaucoup travaillé 
sur ce projet et ont élaboré ce projet en 4 mois.  
Buts :  

• Développer un « Club des Jeunes Médecins Vasculaires » 
• Pour renforcer les connexions locales et nationales entre les jeunes 
• Pour aider à une formation clinique exhaustive 
• Pour aider à la diffusion de l’enseignement 



 
 

• Pour faciliter l’accès à la recherche. 
 
Membres de ce Club : 

• Médecins Vasculaires en formation ou diplômé (futurs DES, capacitaire et DESC) 
• Agés de moins de 40 ans 
• Membres de la SFMV. 
•  

 
Logo créé :  
 
 
 
Les membres : 

• Age de 40 ans et moins 
• Obtention d’un référent pour chaque ville universitaire en accord avec le responsable 

universitaire (14 référents) 
• Obtention via le secrétariat de la SFMV d’une liste de diffusion des membres SFMV de 

moins de 40 ans (360 personnes) 
 

1ère session de ce Club au congrès d’Amiens : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Présentation du Club dans la LMV 

• Un article est paru dans la dernière revue pour expliquer et communiquer sur le CJMV. 
 
Accès facilité aux congrès ou formation :  

 
Exemple : pour les 6ème journées d’enseignement interdisciplinaire Cancer 
et Thrombose (6 octobre), une quinzaine de « Jeunes » sont invités et 
deux rédacteurs feront une synthèse dans la LMV. 
 

 



 
 

Communication  
 
Ce sont Sophia BEN SEDRINE et Christophe BONNIN qui sont en charge de ce Comité. 
 
Le site actuel de la SFMV : www.portailvasculaire.fr a déjà 6 ans. Il va donc subir un « lifting », 
une refonte graphique avec une navigation simplifiée. 
La nouvelle version vous sera présentée probablement d’ici la fin de l’année. 
 
L’appli VASC 

L’idée est née du groupe Ultrasons qui souhaitait faire un 
recueil des scores et des abaques, hémodynamiques notamment, 
et des classifications d’où l’acronyme : VASC (Vascular 
Abaques Score Classification).  
De  ce  point  de  départ  initial  a  été  conçu  le  projet  d’étendre  le 
concept  à  toutes  nos  thématiques,  et  tous  les  groupes. C’est un 
travail énorme qui nous a pris entre 1 an et demi et 2 ans et 
c’est vraiment un outil d’aide à la consultation pour se rappeler 
d’une information. 
Il y aura des mises à jour régulières. 
C’est un outil interactif de tous : si vous avez des choses à 
ajouter ou modifier, il faut nous le dire pour la faire évoluer.  
 
Vous pouvez récupérer cette application en allant sur votre 
« Store » de téléchargement d’applications. 

 
La fondation : ELVx : « Ensemble pour Les Vaisseaux » 
 

Fonds de dotation (à but non lucratif)  
L’idée était d’avoir une structure qui puisse être dédiée au 
Grand Public (actions grand public). 
On a 2 chefs d’orchestre : Joëlle LAFFONT et Jean-
Pierre LAROCHE. 
 
Jean-Pierre LAROCHE : Comme vous le savez, on a fait 
plusieurs actions de dépistage, organisées par la SFMV.  
 
L’idée sera de créer une Interface Médecine Vasculaire 
Grand Public : 
• Promotion informations médicales adaptées et 

compréhensibles 
• Renouveler les opération de dépistage (DPPLV, Vésale)  
• Éducation, mobiliser les patients (implication gestion 

de leur pathologie) 
• Prévention 
• Recherche scientifique en prise directe avec des 

applications Santé Publique « vasculaires ». 
 
Un article est paru récemment dans Lancet : « Population screening and intervention for vascular 
disease in Danish men (VIVA) : a randomised controlled trial qui dit qu’un dépistage systématique 
des maladies vasculaires après 65 ans sauverait des vies. Cet article nous arrange car le dépistage est 
préconisé. 
 
Le financement sera hors industries pharmaceutiques et déductible. 
 



 
 

Où en sommes-nous ? 
• Statuts en cours de rédaction et finalisation (Joëlle LAFFONT). Appel à un conseiller 

juridique. 
• Création d’un logo (Gabrielle SARLON) 
• Création d’un site Internet 
• Rédaction d’un dossier pour les financeurs et les Mécènes : banques, mutuelles, Danone, 

Gerblé etc (Le mécénat se veut être un apport financier, matériel ou humain sans 
contrepartie directe de la part du bénéficiaire à une structure ou un évènement reconnu 
d’utilité publique et présentant un caractère d’intérêt général) 

• Trouver un Parrain ou une Marraine. Nous avons pensé à Olivier de KERSAUSON (car 
opéré d’un anévrisme de l’aorte) et peut-être Thierry MARX (grand cuisinier qui travaille 
beaucoup sur la diététique). 

• Démarrage prévu début 2018 : actions en réflexion (Risque MTEV…). 
 
On tient à remercier Joëlle et Jean-Pierre pour leur recherche et l’élaboration du projet. 
 
Samedi, un dépistage qui aurait pu être organisé par la Fondation. 
 

 
Le speed dating, c’est la recherche d’un anévrisme 
de l’aorte, des plaques carotides fémorales, on 
mesure le score ABS et on évalue le score de 
risque cardiovasculaire. 

 
 
 
 
Les projets et l’avenir de la société 
 
En début de mandat, on s’inscrit un peu dans les pas de ceux qui nous ont précédé puis on essaie 
d’apporter aussi des idées nouvelles et une touche personnelle. 
 

• Ouverture européenne qui existait déjà mais qui se conforte avec une représentation à 
l’ESVM au niveau du Conseil d’Administration et du Conseil Scientifique, et un financement 
proportionnel au nombre de membres. 

 Membres : Isabelle Quéré, Joël Constans, Patrick Carpentier, Alessandra Bura, MA Sevestre, 
 Gilles Pernod avec une forte représentation universitaire. 

• Ouverture nationale : il y a des projets et contacts en cours avec certaines sociétés amies où 
un rapprochement sous forme de filialisation pourrait être envisagé et pourrait être 
constructif dans un esprit de partenariat gagnant / gagnant. 

• Autre projet : des Université d’été avec des formations plus pratico-pratiques que ne le 
sont nos congrès avec des ateliers.  
Ces universités seraient ouvertes aux jeunes mais aussi aux moins jeunes et intéresseraient 
particulièrement les sociétés d’ultrasons, fabricants d’échographes qui ont besoin d’avoir un 
retour sur investissement. Cela pourrait être un nouveau mode de partenariat que nous 
n’avions pas envisagé jusque-là qui permettrait de les fidéliser sur ce type d’action. 
 
Cette société est aussi la vôtre et si vous avez des idées, des remarques, des envies, des 
choses qui vous plaisent ou vous déplaisent, n’hésitez pas à prendre la parole sur le site en 
envoyant des mails à : contact@sfmv.fr, pour nous permettre de nous améliorer et de 
progresser. 
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EVOLUTION DES COTISATIONS SFMV

BILAN COMPTABLE ET FINANCIER         
 
Claire LE HELLO présente la synthèse du bilan financier et comptable de la SFMV et ANGIONET 
MEDIA pour 2016. 
 
Nombre de membres 
 

Comme vous pouvez le voir sur le graphique, l’évolution du nombre de membres est stable. 
 

 
 
Cotisations 
 

Au niveau des cotisations, on observe une diminution dans l’évolution des cotisations, en 
particulier l’année dernière. A surveiller. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Au 31 décembre 2016, il y avait 1.897 membres dont 1.540 titulaires. 
Le nombre de cotisants à jour : 1.291 soit 68 %. 
Cela peut être dû à l’arrêt d’envoi papier de l’appel à cotisation ainsi que des relances. 
Mode règlement : 2/3 par carte bancaire et 1/3 par chèque. 
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Partenariats 
 
Pour notre société puisse exister et fonctionner on a besoin de ressources. 
Le montant des partenariats est relativement stable mais est sur une pente descendante qui  
continue à s’affirmer. Il faut donc rester vigilant. 
 

TYPE PARTENARIAT 2015 2016 
   
PLATINIUM BAYER BAYER 
 LEO PHARMA LEO PHARMA 
   
GOLD DAIICHI-SANKYO INNOTHERA 
 INNOTHERA  
   
SILVER ASPEN ASPEN 
 BMS - PFIZER BMS - PFIZER 
 BSN RADIANTE BSN RADIANTE 
 MEDI France MEDI France 
 SIGVARIS SIGVARIS 
 THUASNE THUASNE 
   
DECOUVERTE  MSD 

 
 
BILAN SFMV 2016 
 
 

Bilan légèrement négatif par rapport à 
2015. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dans le détail, on observe une légère 
baisse des cotisations en 2016, comme 
nous l’avons dit et une augmentation des 
prestations vendues par rapport à 2015. 

 
 
 
 
  



 
 

Pour les dépenses, les plus fortes 
variations sont :  
la location des lieux de réunions 
(augmentation du nombre de réunions 
des groupes de travail) et diminution des 
frais de déplacement, salaires et charges 
(pas de paiement de salaire pour les 
experts forum en 2016) et diminution des 
cotisations aux autres sociétés (au prorata 
des membres de la SFMV) mais 
cotisation ESVM 2016 non versée en 
2016. 

 
 

Les placements sont stables et les produits 
financiers peu importants car placements 
sans risque donc peu rémunérés. 
 
 
 
 
 

BILAN  ANGIONET MEDIA 2016 
 
 
Le congrès de Lyon 2016 a eu un impact 
en terme de charges. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dans les produits, les postes en baisse 
sont les partenariats et les recettes 
provenant des insertions publicitaires 
dans la LMV. 
 
A la hausse : 
Les inscriptions au congrès de Lyon en 
raison d’un plus fort nombre de 
participants avec des inscriptions 
payantes, plus d’ateliers et plus 
d’inscription à la soirée du congrès. 
 
 
 
Hausse des charges en raison de 
l’importance du congrès de Lyon 
(international) : plus de salles, de 
technique et de personnel, frais de 
déplacement orateurs internationaux, 
frais bancaires (échanges 
internationaux) ainsi que les frais pour 
le graphiste (appli Vasc et mise à jour 
du carnet AVK). 



 
 

 
 
Les placements sont stables. 
 
 
 
 
 
 
 

Synthèse du congrès de Lyon 2016 avec un solde négatif qui 
explique le résultat négatif d’Angionet. 

 
 

 
 
 
Pour l’avenir, les risques évolutifs sont la diminution du partenariat. Le Bureau cherche des 
solutions pour maintenir le partenariat ou trouver d’autres modalités ou modes de partenariat. 
 
Afin de limiter les dépenses, les propositions seraient de diversifier le partenariat, limiter les 
remboursement de déplacement et les frais d’agence pour l’organisation des congrès.  
 
 
 
 
 
 
Il est procédé au vote pour l’approbation du bilan moral et comptable. 
Le bilan moral et comptable est adopté par l’ensemble des membres présents à la majorité des voix. 
 
 
 
 
 
Le 2/10/17 
 
 
 
 
 
Christine JURUS    Claire LE HELLO 
Présidente SFMV    Trésorière 


